

Sathi

wie du mein Leben veränderst

Von Sathi

Prolog: Prolog

Ägypten. Theben, 5000 vor Christus:

In einem königlichen Schlafgemach lag ein junges Paar eng umschlungen auf einem Bett und schliefen tief und fest. Sanft ruhte der Kopf der Frau auf der Brust des Mannes, wobei sich diese ruhig hob und wieder senkte, bei jedem Atemzug. Sein rechter Arm ruhte auf ihrem nackten Rücken und seine linke Hand hatte die der Frau fest umschlossen, sodass die Verbindung zwischen den beiden mehr als stark ausdrückte.

Beide hielten die Augen geschlossen, nichts ahnend, was schon bald passieren könnte, denn ihre Liebe war eigentlich verboten, schließlich war er ein König, Pharao von Ägypten, und sie nur eine Tänzerin, eine Frau niederen Ranges.

Sie haben sich erst nach viel zu langer Zeit lieben gelernt, was eigentlich nicht hätte sein sollten.

Alles hatte ziemlich harmlos angefangen, wobei sie noch nicht einmal aus seinem Land, geschweige denn aus seiner Zeit kamen...